

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 13. April 2018

Pressemitteilung des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. - Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge trifft sich beim Kontakt-Frühstück

Zugang zu Integrationskursen während des laufenden Asylverfahrens erhalten Flüchtlinge mit »guter Bleibeperspektive«. Ein Großteil der Geflüchteten bleibt von diesen wichtigen Angeboten ausgeschlossen, sodass die Integration von Menschen in unserer Stadt unnötig verschleppt wird. Wie können die Freiwilligen in der Flüchtlingsarbeit in dieser Situation die Menschen begleiten? Wie kann die Öffentlichkeit sensibilisiert werden? Die Lage der Geflüchteten mit »geringer Bleibeperspektive« ist Thema eines Gesprächs des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge.

Im Rahmen des Kontakt-Frühstücks findet das Treffen am Sonntag, den 29. April 2018, ab 11.00 Uhr statt.

Das Frühstück ist offen für alle Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger. Für Kaffee, Brötchen und Eier ist gesorgt, über Beiträge für das Frühstücksbuffett freut sich das Team des Kontakt-Werks sehr. Das Kontakt-Werk befindet sich in der Ludwigstraße 57, Mühlheim am Main.